

quatre ans. C'est une grande perte pour l'église du Brésil. Mgr de Macedo avait été préconisé évêque de Bulem de Para. dès l'âge de vingt-cinq ans par le Souverain Pontife Pie IX. « Sa popularité était grande dit *l'Univers*, et malgré l'incompatibilité décrétée par la constitution nouvelle, il avait été nommé sénateur aux dernières élections. Que n'eût-il pas pu ajouter encore aux travaux admirables de sa vie apostolique, s'il avait plu à Dieu de lui laisser pousser plus avant le sillon si profondément ouvert pour recevoir la semence évangélique ! Les mystères de Dieu sont impénétrables ; devant des coups si soudains il faut s'incliner et se taire. »

\* \* \*

L'un des littérateurs les plus appréciés que possède en ce moment l'Angleterre, le Rév. John Bulmer, vient de se convertir à la foi catholique.

Son père qui était partisan zélé de la forme protestante primitive, a été pendant longtemps recteur de la paroisse de Boddon, près de Sunderland. Ainsi que le cardinal Newman, M. Bulmer n'avait jamais assisté à aucun office catholique, alors qu'il résolut sa conversion. Sa détermination a été le résultat d'une étude longue, calme et sérieuse de tous les points de doctrine qui divisent les catholiques et les protestants. Cette étude lui a pris bien des années d'un travail des plus laborieux. Dans un ouvrage prochain, M. Bulmer fera connaître les arguments qui l'ont finalement décidé à embrasser la foi catholique.

\* \* \*

Il y a eu dernièrement, à Quito capitale de la République de l'Equateur un banquet diplomatique qui a été une véritable démonstration catholique. Mgr Macchi, délégué apostolique, étant sur le point de retourner en Europe, le président Florès a tenu à lui témoigner solennellement la reconnaissance qu'il lui porte pour la manière dont il s'est acquitté de la haute mission que notre Saint-Père le Pape lui avait confiée.

Le successeur de Garcia Moreno avait réuni à cette occasion tout ce que la République compte d'hommes éminents pour honorer le représentant du Vicaire de Jésus-Christ.

C'est avec l'éloquence du cœur que M. Florès a rappelé les liens de dévouement absolu qui unissent son pays à la chaire de Saint-Pierre ; et malgré son émotion, Mgr. Macchi lui a répondu par une noble et touchante allocution.

\* \* \*